

Ressort: Entertainment

Dirigent Kent Nagano mag keine Popmusik

Hamburg, 12.12.2016, 14:54 Uhr

GDN - Stardirigent Kent Nagano mag keine Popmusik. Ein einziges Mal habe er bisher ein Popkonzert besucht – seiner Tochter zuliebe: "Es war ihr größter Wunsch, auf ein Konzert von Take That zu gehen", sagte Nagano dem Magazin "Dein Spiegel".

"Aber ich fand es schrecklich, ganz schrecklich." Nagano dirigiert als Generalmusikdirektor in Hamburg das Philharmonische Staatsorchester der Elbphilharmonie. Unter anderem legt er das Programm für die Musiker fest. Auf die Frage, ob er moderne Musik wie etwa von Justin Bieber in der Elbphilharmonie spielen lassen könne, sagte er: "Könnte ich. Das wird aber nicht passieren."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82291/dirigent-kent-nagano-mag-keine-popmusik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619